



Martes, 16 de abril de 2024

El Principado nombra a sus representantes en el Consejo Social de la Ciudad de Gijón/Xixón

- **Los viceconsejeros de Política Sanitaria y de Infraestructuras y Movilidad, el director general de Calidad Ambiental y la directora general de Urbanismo representarán al Ejecutivo en este órgano**
- **La decisión ha sido adoptada en una sesión extraordinaria del Consejo de Gobierno, lo que permitirá que las personas designadas puedan participar como invitadas en la reunión convocada por el ayuntamiento para el próximo viernes**

El Gobierno de Asturias ha nombrado hoy a sus cuatro representantes en el Consejo Social de la Ciudad de Gijón/Xixón. Los viceconsejeros de Política Sanitaria y de Infraestructuras y Movilidad, Pablo García y Jorge García, respectivamente; el director general de Calidad Ambiental, Pablo Luis Álvarez Cabrero, y la directora general de Urbanismo, Laura López, representarán al Principado en este órgano.

En calidad de suplentes, el Ejecutivo ha elegido al director general de Promoción de la Autonomía Personal y Mayores, Enrique Rodríguez Nuño; la directora general de Universidad, Cristina González Morán; el director ejecutivo de la Agencia Sekuens, David González Fernández, y la directora gerente del Servicio Público de Empleo (Sepepa), Begoña López González.

La decisión se ha adoptado hoy en una reunión telemática extraordinaria del Consejo de Gobierno para que las personas designadas puedan participar como invitadas en la sesión convocada para el próximo viernes por el Ayuntamiento de Gijón.